

# 20-jähriges Jubiläum

*Murten / Anlässlich der Generalversammlung haben über 70 Personen das 20-jährige Jubiläum der Junior Chamber International Sense-See (Junge Wirtschaftskammer) in Murten gefeiert. Einer der festlichen Höhepunkte war die Ernennung Liliane Kramer Berners zur Senatorin.*

Unter den Gästen der Jubiläumsfeier waren zahlreiche Mitglieder des obersten nationalen Führungsgremiums, der amtierende Senatspräsident sowie Georges Bouverat aus Gurmels, ehemaliger JCI-Weltpräsident der Organisation. In seiner Rede hat Georges Bouverat eindrückliche Erfahrungen aus seinem Amtsjahr geschildert. Anlässlich der Jubiläumsfeier hat die nationale Organisation Liliane Kramer Berner, Mitglied der JCI Sense-See und aktuelle Schweizer Vizepräsidentin, den Senatortitel, einen Ehrentitel auf Lebzeiten, verliehen. Humorvoller Abschluss der Jubiläumsfeier war die Aufführung des Sketches «Zischtig Club».

## **Wirtschaftliche und soziale Engagements**

Die JCI Junior Chamber International ist eine weltweite, politisch und kon-



*Georges Bouverat*

fessionell neutrale Non-Profit-Organisation. Heute sind 73 lokale Kammern mit über 3000 Mitgliedern in der Junior Chamber International Switzerland JCIS vereint, darunter auch die JCI Sense-See. Sie zählt heute 20 Aktivmitglieder: Jungunternehmer und Führungskräfte zwischen 18 und 40 Jahre alt. Die JCI Sense-See organisiert monatliche Veranstaltungen für ihre Aktiv- und Altmitglieder. Dazu gehört auch das traditionelle Podiumsgespräch «Frühlingskontakt». Neben dem wirtschaftlichen Interesse engagiert sich die Organisation stark im sozialen Bereich, im nächsten Jahr beispielsweise mit einem Projekt für die Multiplesklerose Stiftung.

## **Wertvolle Führungserfahrung**

Nach dem Grundsatz «One year to lead» (Ein Jahr um zu führen) werden die Ämter der JCI Sense-See – wie bei allen Kammern weltweit üblich – ein Jahr ausgeübt. «Dieses System erlaubt vielen von uns, wertvolle Führungserfahrung durch direkte praktische Anwendung zu sammeln», sagt Bruno Beutler, aktueller Präsident JCI Sense-See. Sein Nachfolger 2009 wird Fabian Breitschmid aus Müntschemier, Vizepräsident Christian Stritt aus Freiburg.